

lantrópico objeto que me mueve, se digne cada cual por su parte contribuir con lo que á bien tenga, afin de colocar á este joben en circunstancias de que egerza su profesion. recoja el fruto de sus desvelos y sea útil asi mismo y á la Sociedad; lo que no dudo conseguir de los nobles y generosos sentimientos que distinguen á la clase que tengo la honra de dirigirme, y la que en multitud de ocasiones ha enjugado las lágrimas del menesteroso, por lo que, con justa razon se le puede dar el honroso titulo de faro y amparo de la desgracia; por ello, acudo por si entre las mil que remedía, considera esta digna de una mirada compasiva, y careciendo yo de títulos para exigir, si quiera sea con un fin piadoso, apelo á Nuestra Señora del Cármen, á quien pongo por medianera, para que le deis otra prueba que aumentar al catálogo de las muchas dadas en agradecimiento de los singulares favores que os prodiga y en justa remuneracion de que os cobija con su sagrado manto.

Por último, fundado en que jamas habeis sido sordos con la desgracia, y que ansiais ocasiones de dar testimonio de la veneracion que teneis á vuestra predilecta protectora, me atrevo á asegurar, que habiendo puesto por intercesora de mi súplica á tan Escelentísima Señora, no será desoida, por lo que á todos doy anticipadamente en nombre del infortunado y del mio, las mas expresivas gracias con toda la efusion de mi alma; y ya que algunas otras no puedan tener su recompensa en este mundo, ambos pediremos á Nuestra Señora del Carmen para que lo haga en el otro y continúe dispensandoos su santa proteccion.

Para la realizacion de lo espuesto, se abre una suscripcion en Cuevas, casa del Sr. D. Rodrigo Segura y en Almeria en la del Sr. D. Rafael Tudela á quienes puede entregarse lo que cada cual tenga voluntad, anotandose en lista que se publicará para satisfaccion de los interesados.

*Diego Maria de
Góngora,*

MISCELÁNEA.

—Leemos en un cólega.

El Crédito industrial y mercantil, de Paris, acaba de abrir una emision de obligaciones hecha por una compañía titulada *Sociedad francesa privilegiada para el agotamiento de aguas y beneficio del mineral de las sierras de Almagro y Almagrera, provincia de Almeria.*

La sociedad francesa actual sucede á una sociedad española, cuyos recursos de organizacion no estahan en armonía con las exigencias de su empresa. La nueva sociedad se ha constituido con un capital de 6.400.000 francos en acciones de á 500, representados por su concesion para el agotamiento de las aguas de Sierra Almagrera, por las obras de todas clases, pozos, galerías, máquinas de servicio y de relevo, ect., y por los

lavaderos sistema Huel y Geyler, análogos á los que han dado los mejores resultados prácticos en las minas de Monte-Catini y de Bottino, en Italia, del Horcajo y de la Union de Santo en España.

—En casi todas las minas del Jaroso y en algunas del Francés se hace sentir ya la influencia del desagüe.

—Se nos dice que la sociedad partidaria de la mina Esperanza de las Herrerías trata de colocar en breve una máquina de estraccion de fuerza de doce caballos.

—A los Srs. Presidente de la Sociedad minera Tertulia, - D; Miguel Guerrero Oña, - D. Casto Gimenez Hernandez, - D. Pedro de la Puente y Apechechea, - D. José de la Plaza Guirado, - D. José Lopez Nieto, - Don Pedro Flores Gomez y D. Ramon Obispo Granados, se les avisa por el Boletín Oficial de esta provincia, pasen á la mayor brevedad á la Seccion de Fomento para recoger los títulos de propiedad de minas que han sido expedidos á su favor.

—Hemos tenido el gusto de examinar unos ejemplares arrancados del filon recientemente encontrado en la mina *Pastora*, y nos han sorprendido agradablemente, por que, si bien teniamos buenos informes de este encuentro, no le dabamos la importancia, que en vista de dichos ejemplares hay que reconocerle.

—Por un accidente ocurrido el dia de la prueba no funciona aún la máquina de desagüe de la *Faja de Guadalupe*.

—Han llegado á las Herrerías algunos de los principales interesados en la sociedad inglesa que tiene á partido la mina Santa Ana.

—Tomamos de «El semanario farmacéutico» la siguiente noticia:

„Sandias amargas.

Leemos en algunos periódicos científicos, que hay una especie de sandia en el Cabo de Buena Esperanza, de sabor intensamente amargo, que usan en dicho pais para combatir las intermitentes con tanto éxito como la quina comiendo dos ó mas rajás ó tomando su zumo, sin que produzca efectos perjudiciales. Cuando leíamos este suelto acabábamos de ser consultados por el Dr. Perez Rodriguez, farmacéutico en Mojados; bien conocido por su laboriosidad, acerca de unas sandias que crecian en su residencia con el sabor indicado. Esperamos algun fruto entero y mayores detalles para formar juicio, si bien lo que antecede puede ya ir formando opinion.»

Á esta noticia añade la «Revista Hortícola»:

„No hay duda que sería una gran adquisicion en nuestro pais, el poder poseer tan interesante variedad de las sandias amargas, pues es bien sabido que muchos puntos de España y no pocos de Cataluña estan invadidos de las calenturas intermitentes (en Cat. Febres) y causan un sin número de victimas, pues con tal variedad de este fruto podriamos hallar un excelente antídoto para combatir tan terrible dolencia.

—Por efecto de un suelto que publicamos en el número 79 nos dice el secretario de la mina Convenio: que entre las prevenciones que la sociedad tiene hechas al encargado, no hay ninguna escluyendo á los trabajadores que procedan de tal ó cual localidad, pues solo busca en ellos actitud y honradez sin pedirles carta de naturaleza.»

Tan digna y prudente manera de obrar merece nuestra aprobacion.]

—Para mejorar de local y despues de varias obras, se ha trasladado á la calle de la Cruz número 23 principal el Circulo industrial minero de Madrid.

—En la segunda sesion del Congreso internacional de geografía que se halla reunido en Paris, el segundo grupo ha discutido y acordado la adopcion de un meridiano único, dejando á cargo de un comité internacional el fijar cual deba ser aquel.

La unidad de meridiano será una reforma en extremo conveniente.

MERCADO MINERO.

Accion del partido de San Agustin en el barranco Jaroso á 1000 pesetas.

Iden propiedad, Mi Tesoro (Casa de las Vacas) barranco Simas 2750 pesetas.

Iden Juanita barranco Pinalvo 250 pesetas.

Iden partido Campo Hermoso del Francés 500 pesetas.

Iden propiedad Potosi en el Candongo 2500 pesetas.

Iden Los Remedios del Candongo 250 pesetas.

Iden La Iberia de las Herrerías 2625 pesetas.

Iden Felicidad descubierta (a) San Juan Evangelista del Jaroso 550 pesetas.

Iden San Francisco de Paula, en la Cuesta del Capitan 1000 pesetas.

Iden partido en Riqueza Positiva del Francés 1000 pesetas.

DISPOSICIONES OFICIALES.

OPERACIONES DE DEMARCACION QUE HAN DE PRACTICAR LOS SRS. INGENIEROS DEL 12 AL 17 DE OCTUBRE EN CUEVAS.

7904. Por si acaso, en el Rincon del moro, de D. Antonio M. Hernández.-8414. San José, en los abriguicos, de D. Carlos Vas-serot.-8415. San Francisco de Paula, en el peñon de Martin Perez, del mismo.-8692. San Ginés de Aldes, en los maomas, de D. Miguel A Alcolea.-8364. Virgen de los Dolores, en las escalericas de D. Francisco Gualda.

DEL 17 AL 24.

8030. San Espiridion, en el cerro bajo, de D. José Spencer.-8464. Los dos Amigos, en el cerro de los pinos, de D. Antonio Abellan Peñuela.-8465. Avellana, en id., el mismo.-8467. San Antonio, en la diputacion de Guazamara de D. Francisco Gualda.-8827. San Benito, en el cerro del toril, de D. José Garcia Benito.

DEL 16 AL 24 DE OCTUBRE EN HUERCAL OVERA Y ZURGENA.

8868. El Nuevo Mercurio, en escalerejas, de D. Fabio Ferrer.-8905. El Ataque, en